

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Prater-Macher wollen mehr Events

Kaiserwiese: Neuer Streit um die Nutzung

Die 60-Tage-Beschränkung für Veranstaltungen soll für heuer fallen.

Leopoldstadt. Neuer Streit um die Nutzung der Kaiserwiese vor dem Riesenrad – nach einem gewaltigen Wirbel um die angebliche „Verbetonierung“ der Grünfläche für zahllose Events wurde eine Obergrenze von 60 Tagen für Events im Schatten des Riesenrads wie die



Wiener Wiesn festgelegt. Anlässlich des 250-Jahr-Jubiläums des Praters fordern die Praterunternehmer jetzt eine Lockerung der Obergrenze.